

## **Communiqué de presse du syndicat CGT de la Mairie de Tarbes.**

Nous condamnons avec la plus grande fermeté les actes ignobles et les crimes de guerre menés par le Hamas contre des victimes innocentes Israéliennes en terre d'Israël. Nous condamnons avec la même fermeté les crimes de guerre perpétrés par l'armée Israélienne sous les ordres du gouvernement d'extrême droite Israélien.

Nous demandons le respect du droit international et des résolutions de l'ONU, seul arbitre de paix.

### **Depuis 75 ans, aucune de ces résolutions n'a été respectée.**

Bien au contraire les politiques de colonisations s'amplifient, les arrestations administratives arbitraires se multiplient et remplissent les prisons Israéliennes. Nous demandons l'arrêt des politiques d'apartheid, d'humiliation et de soumission. La Présidente du comité international de la croix rouge dit « **personne ne doit tolérer ce qui se passe à Gaza** ».

L'intensification des bombes sur un territoire privé de tout, de carburant, de courant et ses conséquences dramatiques pour les hôpitaux où l'on opère désormais sans anesthésie, nous font redouter la pire des atrocités.

Si la guerre ne cesse pas immédiatement nous allons assister à un massacre des populations de ce territoire sans précédent. Si le gouvernement Israélien continue dans sa vengeance aveugle, il préparera les guerres de demain.

Toute la communauté internationale a un devoir d'humanité, elle doit appeler, comme le Pape, et l'ONU à un cessez le feu.

### **Tous ceux qui restent silencieux aujourd'hui seront complices de ce drame humanitaire.**

Il faut que cesse le bruit des bottes et des armes. La guerre et l'humiliation n'ont jamais amené à la paix.

Seul un cessez le feu immédiat et la reprise des négociations pour un accord de paix avec la construction de deux états viables amènera ces deux peuples à retrouver la quiétude. Seule une solution politique permettra une paix durable.

### **« Plus jamais ça »**

Plus de crimes ignobles, plus de surenchère, plus de va en guerre aux cris du malheur.

### **Nous avons atteint le pire, évitons l'irréparable.**

### **Ces deux peuples méritent une paix durable.**

Exigeons de notre gouvernement une position claire qui œuvre dans ce sens. Les démarches et initiatives citoyennes doivent se multiplier. L'expression de notre syndicat en est une. L'heure de la stigmatisation sclérosante est dépassée et stérile. Elle ne sert pas le débat ni la sérénité dont la société française et occidentale ont besoin pour une sortie émancipatrice et pacifiée dans cette région du moyen orient.

**Syndicat CGT de la Mairie de Tarbes**